



Jueves, 23 de octubre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

 BUSCAR EN GRANADA HOY

 BUSCAR EN

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

RDA

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

Los callejones, lugar preferido de los jóvenes para practicar sexo

SEGÚN LA UGR

Los callejones, lugar preferido de los jóvenes para practicar sexo

La investigación analiza por primera vez la manera en que las parejas de jóvenes de enamorados hacen suyos los espacios públicos para la "exploración erótico/amorosa".

EFE , GRANADA | ACTUALIZADO 22.10.2008 - 15:42

0 comentarios

0 votos



Los callejones, playas y parques son los escenarios preferidos por los jóvenes para dar rienda suelta a sus prácticas amorosas, según una investigación pionera realizada entre la [Universidad de Granada](#) y la Veracruzana de México que estudia la cartografía del amor urbano desde un punto de vista antropológico.

La investigación, cuyos resultados han sido publicados en la revista "Joven es", del Instituto Mexicano de la Juventud, y en la "Ulúa", analiza por primera vez la manera en que las parejas de jóvenes de enamorados hacen suyos los espacios públicos para la "exploración erótico/amorosa sobre sus propias fronteras corporales e imaginarias", según ha informado hoy la Universidad de Granada.

Según el estudio, los callejones, seguidos de la playa y los parques son los lugares preferidos por los jóvenes para sus experiencias amorosas, además de otros espacios como los cines, puentes y puertos.

Para la investigación se llevó a cabo una encuesta entre 156 jóvenes mexicanos (el 57 por ciento de ellos varones) con edades comprendidas entre los 17 y los 28 años.

Los resultados son "extrapolables a cualquier país del ámbito iberoamericano, incluida España", según Genaro Aguirre, responsable del proyecto bajo la dirección de Antolín Granados y Gunther Dietz, del departamento de Antropología y Trabajo Social de la Universidad de Granada.

El estudio conllevó la realización de entrevistas semiestructuradas, grupos focales y un trabajo de observación a lo largo de tres años y medio.

Según Aguirre, la investigación ha permitido constatar las maneras en que los jóvenes no sólo van apropiándose de los lugares públicos para darles un nuevo significado, "sino también cómo le asignan un valor simbólico cuando la emoción se desborda y traspasa los umbrales permisibles, alcanzando un grado erótico-sexual".

El uso que los jóvenes hacen de los rincones de una ciudad para practicar sexo, o simplemente vivir lo que el autor denomina "experiencias amorosas", no guarda una relación con la clase social a la que pertenecen, ya que todos por igual dicen hacer uso de los espacios públicos para realizar sus prácticas amorosas.

La investigación también ha revelado cuáles son los "agentes de mediación amorosa" preferidos por los jóvenes: las canciones románticas seguidas de las películas y, muy de lejos, la poesía.

0 comentarios

0 votos



Enlaces Patrocinados

Meetic, el mayor site de encuentros europeo
1er site de encuentros de Europa. Suscripción gratuita. Millones de solteros online. Chats con otras...

Encuentra ya a tu pareja ideal con EasyFlirt.com
Conoce nuestra nueva versión. ¡Prueba Gratuita! A que esperas

Reserva tu hotel en Madrid con eDreams
Hotel 4 estrellas en Madrid desde 46€. Una gran selección de ofertas de hoteles a tu disposici...

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo
Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...